

セハ其ノ反撃ニ通じヘ茲議會並連邦議案モ出セシキモセヤ

三木（大蔵）ヘ「今ナ通報ヘ聯合議案モ出セシムモ御承ノアリテ  
議會並連邦議案モ出セシムモ御承ノアリテ

○ 柴田（福岡）ヘ「聯合議案モ出セシムモ御承ノアリテ

柴田（福岡）ヘ「聯合議案モ出セシムモ御承ノアリテ

○ 吉野十士（福岡）ヘ「聯合議案モ出セシムモ御承ノアリテ

林案ハ大連通モ可矣。

林ニナキハモニス」イ通ヘモ林案ニ賛成シテ  
經理シテ、シモ中央委員會モ連合議案モ出來ルモ亦此ニシテ  
改めてシテモ大會ヘニシテ、經理シテモ始終モ権利モ  
セシムセシム、早々此ノ反撃ニ通じヘ茲議會並連邦議案モ御承  
亦害無ニ付議セト。茲ムハ聯合議案モ存続ニスル時ニ付シテモ  
ハ既報ヘヨシセガ如モ出スル時モセトモ聯合議案モ御承ニシムモ  
（福岡）ヘ「聯合議案モ出スル時モセトモ聯合議案モ御承ニシムモ

政府ハ一方ニ於テ我々チナル様ニシテナルガ他ノ方ニ於テ組織  
的暴力デ我々ノ運動ヲ阻害セントシテナル、我々ハ過激運動取締  
法案ニ對シテハ斷乎トシテ反對セナケレバナラヌ、其ノ反對ノ意  
味表示ヲ關西同盟會ノ理事會ニ一任ス理事會ハ該件ニ就イテ適宜  
ニ積極的ノ運動ヲスル様ニシテ貰ヒタイ」云々ト説明シタ  
滿場一致チ該件ハ可決シタ。

○ 福岡縣令附則ニ對スル彈劾的決議作成ノ件（九州聯合會）

本田（九州）ハ「カヽル件ヲ提案スレバ諸君ハ泣キ事ヲ云フ様ニ  
思ハレルカモ知レナイガ爭議ノアル毎ニ該附則ノ適用ガアツテ我  
々ハ非常ニ苦シニテナルノデアル、我々ガ争議ノ應援ニ行ケバス  
グ退去ヲ命ゼラレルソシテ退去セナカツタナラバスク拘留サレル  
ノデアル、福岡ノ渡邊鐵工所ノ争議ノ際該附則ガ適用サレタノデ  
労働運動ニ理能解アルト自認スル鈴木部長ニ該附則ノ廢止ヲ要求  
シタガ部長ハ斷行トシテ應ゼナカツタ、該附則チ我々ハ過去ニ於